



Wann brauche ich Therapie?

Die meisten Menschen suchen erst nach monatelangem oder sogar jahrelangem psychischen Leiden therapeutische Hilfe auf, besonders Männer. Die Behandlung chronifizierter seelischer Leiden und den dazu gehörenden Verhaltensweisen ist dann sehr langwierig.

Den obigen Artikel versenden E-Mail-Adresse des Empfängers: Ihre E-Mail-Adresse:

Was möchten Sie gerne senden?

Nur den Link Den ganzen Text Kommentar

Spam-Schutz

Aus Gründen der Sicherheit ist dieses Formular mit einem Schutz gegen unerwünschte E-Mails (Spam) versehen.

Damit Sie dieses Formular absenden können, lösen Sie bitte die folgende Aufgabe.

1. Die Zahl 27 plus die Zahl 9 =

- 
- 
- 